

# Informationen zur Rechtlichen Betreuung

---

*Von SKF Leverkusen*

22. Juli 2019, 16:00

## **Die Vergütungserhöhung kommt**

Fünf Jahre kontinuierliche Lobbyarbeit auf Bundes-, Landes- und Ortsebene haben endlich zu einem Ergebnis geführt. Der Bundesrat hat dem Gesetz zur Anpassung der Betreuer- und Vormündervergütung zugestimmt. „Ein wichtiger Schritt zum Erhalt der Betreuungsvereine“, so Christoph Manderfeld, Teamleiter des Fachbereiches Rechtliche Betreuung des SkF Leverkusen.

Dennoch macht auch diese erste Anpassung seit 2005 die so wichtige Betreuungsarbeit noch immer nicht auskömmlich und da das Gesetz keinen dynamischen Anpassungsfaktor vorsieht, wird man sich schon sehr bald für die nächste Anpassung stark machen müssen.